

GOBIERNO DE PUERTO RICO

Oficina de la Gobernadora

Gobernadora Vázquez Garced restablece el toque de queda a las 7:00 p.m.

(14 de abril de 2020, La Fortaleza) La gobernadora Wanda Vázquez Garced modificará la actual Orden Ejecutiva 2020-033 para restablecer el toque de queda, comenzando a las 7:00 p.m. efectivo mañana miércoles, 15 de abril de 2020.

"Respondiendo al llamado de los alcaldes, de los profesionales de la salud y especialmente escuchando el sentir del pueblo, he tomado la decisión de restablecer el toque de queda para las 7:00 de la noche, a partir de mañana miércoles, 15 de abril", expresó la primera mandataria.

La modificación del horario del toque de queda no afectará el horario de los negocios, el cual permanece como ya establece la actual orden ejecutiva.

El alcalde de Arecibo y presidente actual de la Federación de Alcaldes, Carlos Molina, destacó: "En representación de la Federación de Alcaldes, agradezco a la Gobernadora por esta demostración de apertura, que hace posible restablecer el toque de queda a las 7:00 pm en acuerdo con la opinión de la mayoría de los alcaldes que buscamos el mejor interés de la salud pública. Este esfuerzo también debe contar con el apoyo de los ciudadanos, quienes tienen la responsabilidad de cumplir con las directivas de la Orden Ejecutiva para la protección y el cuidado de todos".

"Reconocemos que ante la situación de emergencia que vivimos, la gobernadora de Puerto Rico ha sido proactiva, teniendo que tomar decisiones difíciles por el bien general de la ciudadanía. Ante los cambios de la nueva Orden Ejecutiva, avalamos la mayoría de las propuestas, pero sobre el horario del toque de queda, desde ayer en la mañana, junto a algunos compañeros alcaldes sostuvimos conversaciones con la primera ejecutiva para ver la posibilidad de mantenerlo a las 7:00 p.m. Nos agrada saber que ha escuchado nuestro pedido", comentó Jaime Berlucea, alcalde de Adjuntas.

Por su parte, la alcaldesa de Ponce, María "Mayita" Meléndez compartió "si algo ha distinguido la gestión de nuestra gobernadora es su apertura para escuchar a los municipios".



GOBIERNO DE PUERTO RICO

Oficina de la Gobernadora

"Varios alcaldes manifestamos nuestra preocupación por lo que vimos ayer en los comercios de nuestra ciudad y la falta de conciencia ciudadana sobre la importancia de protegernos ante la amenaza del COVID 19. Luego de conversaciones que sostuvimos, entendemos que la determinación de la Gobernadora es la correcta. Así que acogemos su determinación", agregó la alcaldesa.

###